

## NACHRUF

Wir trauern um unser Ehrenvorstandsmitglied

# Gerhard Meyer

EHRENVORSTANDSMITGLIED UND EHEMALIGER OBERMEISTER  
DER ELEKTRO-INNUNG MAIN-KINZIG

Wir danken Gerhard Meyer für über ein halbes Jahrhundert ehrenamtliche Tätigkeit. Der Verstorbene hat sich für die Kreishandwerkerschaft Hanau und die Elektro-Innung Main-Kinzig sehr große Verdienste erworben und die Entwicklung des Hanauer Handwerks maßgeblich mitgeprägt.

Dem Vorstand der Elektro-Innung Main-Kinzig gehörte er insgesamt 53 Jahre an. Von 1972 – 1978 als Beisitzer, ab 1978 – 1984 als stellvertretender Obermeister, ab 1984 – 1990 für 6 Jahre als Obermeister.

1990 als Beisitzer unter anderem als Vertreter der Innung bei der Kreishandwerkerschaft Hanau und dem Fachverband. Mitglied im Bezirks-Installateurausschuss der EAM. Im Jahr 2001 erfolgte die Ernennung zum Ehrenmitglied der Innung und im Jahr 2008 die Ernennung zum Ehrenvorstandsmitglied.

Wir sind ihm zu großem Dank verpflichtet und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.



Kreishandwerkerschaft Hanau  
Elektro-Innung Main-Kinzig

Martin Gutmann  
Kreishandwerksmeister

Nicole Laupus  
Geschäftsführerin



Mike Lorenz  
Obermeister